
Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,

wenn gekört.  

Die ersten vier Generationen werden durch neun in der Grand-Prix- und S-Klasse erfolgreiche Vererber dominiert. Die vornehme Mutter
(NMS‘03/99) stand als Siegerstute im Mittelpunkt der ZSE Rheinland, der Wickrather Elitestutenschau und wurde für das Bundescham-
pionat des Deutschen Reitpferdes nominiert. Mit dem S-Dressur erfolgreichen Hancock (USA) stellte sie ihren ersten gekörten Sohn, 
weiterhin die Reitpferdechampionesse und Auktionsspitze Hannah (NMS‘13/51) sowie deren Vollschwester Herzogin von Söl’ring, Mutter
von Helia (NMS‘17/64), Preisspitze der Fohlenauktion des Trakehner Hengstmarkts und Nr. 77 Herzsturm.    RPF: 1/1., 1/2., 1/5., 1/6.

The first four generations are dominated by nine Grand Prix and S level stallions. His elegant dam (NMS‘03/99) took centre stage by winning
the Rhineland central mare inspections and the Wickrath elite mare show and was nominated for the Young Riding Horse National Champion-
ships. She has already produced a graded stallion with S level dressage results, Hancock (USA), and the full sisters Hannah (NMS‘13/51) - riding
horse champion and top-priced auction horse- and Herzogin von Söl’ring, dam to Helia 
(NMS‘17/64), the highest priced foal of the Trakehner Hengstmarkt auction.   gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Herzlicht II 165 - 20,0 9,0/ 8,0/ 6,5/ 7,5/ 9,0/ 9,0/ 8,5 (Z) SLP 8,20
Herzblatt VII 166/196/20,5 9,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP 7,60

SLP 7,31Fliederperle 166 - 21,0 8,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0 (Z)


